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Miércoles, 25 de mayo de 2016

APARICIÓN DE LA VIRGEN MARÍA, EN EL CENTRO MARIANO DE AURORA, PAYSANDÚ,
URUGUAY, AL VIDENTE FRAY ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN

Oremos:

Padre Nuestro... (x3)

Gloria al Padre... (x3)

Queridos hijos:

La oración los unifica y los eleva al Reino de Dios; y será en ese estado de consciencia que sus
corazones comprenderán todo lo que les digo, no solo por el bien de ustedes sino también por la
humanidad, que necesita despertar a la Verdad que ha sido sagradamente guardada de todos los
ojos curiosos y de los ingratos.

Pero hoy, y en este tiempo, Yo les traigo esta Verdad para que sus corazones puedan crecer y
definitivamente encontrar el camino hacia Cristo, en esa perfecta comunión con Su Corazón
Sacratísimo.

Yo les abro las puertas al conocimiento elevado para que no solamente lo puedan conocer, sino
también practicarlo en sus vidas.

El Señor espera poder hacerse presente en sus corazones y almas para expresar los talentos
sagrados que serán de auxilio para la humanidad en este tiempo y en el momento más agudo del
caos de la Tierra.

Los ángeles del Universo, los que acompañan Mi Corazón y toda Mi Obra, permitieron que esto
sucediera; aunque no hay méritos para tan gran revelación, sé que alcanzar la vida crística para la
mayoría ya deja de ser una meta imposible y es una realidad próxima para todos.

Quienes verdaderamente vivan las llaves que Yo les entregué en este día, y a través del mensaje
para esta Aparición, podrán alcanzar lo que tanto espera Mi Hijo y Él los encontrará preparados
cuando retorne a la Tierra, con el poder de Su Gloria y de Su Majestad.

Pero mientras eso está por suceder, el mundo aún se purificará y sufrirá.

Yo intento fundar por medio de Mi Maternidad, las bases crísticas para la nueva era, que ya
comenzó; las bases que fundarán espiritualmente la Nueva Humanidad, en esa esperada Tierra
Prometida que el pueblo de Israel siempre quiso ver.

Moisés, como maestro e instructor, como enviado de Dios al mundo, fue la primera experiencia de
ese proyecto de la Nueva Humanidad.

A través de los tiempos y de la Sagrada Familia, se guardaron esos códigos preciosos, para que
pudieran estar disponibles en este ciclo de la humanidad y los autoconvocados despertaran a la
verdad del conocimiento.
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Eso no solamente ennoblece sus espíritus, queridos hijos, sino también la consciencia planetaria
que se está auto destruyendo, día a día.

Podría pasar la noche entera contándoles lo que veo del mundo, a través de la pureza de Mis ojos
y de la imploración de Mis manos a Dios, para que muchas más almas puedan ser rescatadas en
este último ciclo.

Pero todo dependerá hijos Míos, de los que se auto convoquen para esta sagrada tarea, que
dejará de ser para niños y pasará a ser para adultos, en esta gran academia de la redención de la
humanidad.

Los ciclos cambiaron a partir del ocho de agosto pasado.

Para este próximo ocho de agosto un nuevo ciclo comenzará y será imprescindible, no solo para
ustedes sino también para Aurora, que todos estén presentes para esas fechas, en donde una
nueva revelación será entregada como preparación de sus corazones para la venida de Cristo.

Mientras Mis planes construyen las bases de la verdadera familia, Yo veo, aún en el mundo
muchos hijos perdidos, que no solo no quieren escuchar, sino que tampoco quieren despertar a lo
que verdaderamente son esencialmente, como almas y seres humanos.

El ego de la humanidad ha tomado la potestad de toda la Tierra.

Ustedes, hijos Míos, por medio de la oración podrán percibir qué es lo que está sucediendo en
este tiempo y cuánto sufren los Reinos de la Naturaleza, las consecuencias de todos los hombres.

Mientras los corazones no se arrepientan y se humillen ante el Creador, Jesús todavía no
retornará y las almas deberán sufrir las consecuencias de sus acciones.

Pero si los corazones hacen un acto de contrición ante el Dios Creador, las cosas podrían cambiar
precipitadamente y Leyes de Gracia podrían actuar en los corazones aún no redimidos.

Queridos hijos, aún hay mucho por hacer y no solamente cuento con sus corazones, sino también
con sus manos, para poder servir  al Creador.

Los tiempos son difíciles por donde se mire.

Ustedes saben, queridos hijos, que la prontitud de sus corazones podría modificar los
acontecimientos y no estoy aquí, en este día, despertando su soberbia espiritual, ni su arrogancia.

El Señor necesita que estén libres de todo para poder servirlo en plenitud; y así, sus verdaderos
seres descenderán y realizarán la tarea que tanto han esperado desde el principio, sus seres
espirituales, sus seres de origen del Universo.

Mientras algunas cosas no maduren dentro de ustedes y se definan pronto, aún muchos seres
espirituales del Universo esperarán la hora de poder aproximarse y realizar junto a Mi Hijo, esa
gran obra corredentora de toda esta raza, aún no redimida.

Así como fue con Moisés y el pueblo en el pasado, queridos hijos, lo será con ustedes; el proyecto
está en la Mente de Dios, aún por realizarse.

Una parte la cumplió Mi Hijo al estar presente entre ustedes en esta decadente humanidad y les
enseñó que a través del Amor y de la Misericordia, todo se redime y todo se consigue.
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Son las bases de su Fe, poder vivir en Cristo y corresponderle.

Yo les traigo el Conocimiento Sagrado del Universo que está guardado en los Libros de Dios para
que finalmente lo puedan conocer y crecer a Mi lado, así como Yo siempre los tengo, entre Mis
brazos y en Mi Corazón.

Sabemos que toda la humanidad no será consecuente con lo que estamos pidiendo en este ciclo,
pero la mayoría podría hacerlo si solo se dispusiera a vivirlo en simplicidad y Amor.

Dios pidió fundar Comunidades-Luz, para erguir las bases de la Nueva Era, de la Nueva Familia y
de la Nueva Humanidad.

Este proyecto debe expandirse para aquellos que quieran unirse a esta gran hermandad que está
siendo construida espiritualmente desde hace mucho tiempo.

Porque ustedes saben que el Universo no los abandonará, mas tampoco dejará de corregirlos
para que puedan seguir el único camino que propone la Jerarquía en este tiempo final.

Estamos trabajando espiritualmente por toda la humanidad, por este Universo en el cual ustedes
se encuentran, por toda esta Galaxia que se expande con su Luz, cuando es vista desde otras
esferas.

¡Cuán grande es la belleza que Dios creó para ustedes, hijos Míos, y pocos la consiguen percibir!

Mirar una estrella no significa rebajarse, ni ser menos, sino apuntar con su misión y con su visión
al propósito que les espera encontrar en esta vida.

Todos los presentes en este mundo son seres en redención, algunos en rehabilitación y la
mayoría aún no redimidos.

Las almas después de esta vida, toman consciencia de lo que no hicieron ante los Señores de la
Ley y viven su juicio.

Pero no es necesario, hijos Míos, que pasen por esa prueba, y que pierdan una vida entera en la
normalidad y en la superficialidad de las cosas, de todo lo que ofrece este mundo infiel.

Si Nosotros, como sus Corazones Amados encarnamos en esta humanidad, fue para testimoniar
la Presencia del Amor de Dios y de Su Sagrado Proyecto que aún debe continuar hasta el fin de
los tiempos y después del retorno de Cristo.

Pero cuando Mi Hijo vuelva, las cosas ya serán bien diferentes y los tiempos habrán cambiado.

Aún muchos corazones dormidos también en la vida espiritual que hoy llevan, están siendo
llamados a dar un paso en la verdad y en la entrega a Dios.

Muchos sirvieron a través de los tiempos y de los años a este proyecto de las Comunidades-Luz,
pero aún debe despertar en ustedes la semilla y el talento que dejó Mi Hijo.

Yo les traigo las llaves para que puedan vivirlo; en esa unión perfecta con Cristo podrán cumplir
con el Proyecto de Dios, y se sentirán merecedores de ingresar al Reino de los Cielos, cuando Él
vuelva en Su Gloria, a través de Cristo.
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A través de Mi oración y de Mi imploración por todos, pedí al Arcángel Miguel, que se hiciera cargo
de esta humanidad, porque Él es su Regente, Él es el Comandante de la Huestes de Luz y de
este Proyecto Universal.

Él es el que piensa por ustedes y el que obra a través del Amor de Dios y de Su poder.

Él es el que destierra a los espíritus que impiden la realización del Proyecto del Creador y Él es el
mismo que rehabilita a los que están caídos.

La potestad del Arcángel Miguel no es conocida por la humanidad, siempre ha sido un secreto. En
este perdido lugar del mundo y del Uruguay, Él descendió aquí en un siete de agosto pasado, para
comenzar a revelar lo que muchos desconocen de Su Consciencia.

Él ha estado cerca de ustedes por mucho tiempo y no lo han percibido.

El Arcángel Miguel fue quien estuvo con Jesús desde los primeros años de Su vida para
prepararlo para ese gran momento de entrega y de sacrificio por la humanidad.

Él ahora está aquí, con ustedes, para conducirlos por el camino de la rehabilitación y de la cura
que ofrece Aurora.

Si realmente Aurora fuera aceptada y comprendida, las almas andarían por aquí, de rodillas, para
agradecer tan inmensa gracia recibida, en un país que no la merece.

Pero Dios no solo ve la nación, sino ve el potencial de los corazones que se resignan para vivir su
redención.

Las estrellas caídas serán vistas en el juicio final y contempladas por todos, lo que ustedes llaman
"la paja y el trigo".

Aún la hora máxima queridos hijos, está por realizarse y ustedes están escribiendo una historia
para esta humanidad.

Una historia que se escribe en el Corazón de Dios cuando las almas corresponden a Su llamado y
lo aceptan en prontitud y acción.

Verán los frutos de todo lo que hemos hecho a través de los años cuando todo esté próximo para
suceder.

Mientras tanto, queridos hijos, aprovechen el tiempo para su preparación y unión con Cristo.

Porque en Mi Hijo siempre se encontrará la fortaleza y aun cuando ustedes no puedan levantarse
del suelo Él los levantará, porque quien lo sigue, no perecerá.

Y en los ejércitos de luz y de oración que Yo voy fundando, aparición tras aparición, a través de
los Hijos de María, constituyo un potente epicentro de Luz que sirve a las necesidades del planeta
y de la humanidad.

Las oraciones de todos Mis hijos del planeta son utilizadas para realizar las grandes operaciones
de rescate y eso deben saberlo, no para hacer crecer sus egos, sino para servir en simplicidad y
humildad para todo lo que Dios necesita en este Proyecto de Amor y de Redención.
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A través de los Hijos de María que se consagran, voy formando nuevas vidas, voy formando
peregrinos; después formo colaboradores, por último servidores y quien se anima a seguirme lo
formo como instrumento del Plan de Dios.

Queridos hijos, eso es todo lo que hoy quiero compartir y decirles que puedan repasar Mis
palabras, será de agrado para sus espíritus y para Dios, porque en el Universo nada se pierde.

Que vengan aquí Mis hijos que hoy, con Amor, se consagrarán.

Ave María... (en latín, x3)

Elevando sus almas como luz al Universo queridos hijos, contemplen este momento de
consagración como una renovación de sus corazones y vidas, ante los Planes del Creador y así
mientras les hablo, sus vidas son redimidas por el poder del Verbo divino y por el amor de Mi
Corazón Inmaculado.

Reciban el bálsamo de Mi Gracia y el abrazo divino de Mi maternidad, para que saliendo de aquí
formen nuevas vidas y ayuden a todos Mis hijos a reencontrar el camino hacia Cristo, al menos
hacia Dios, que está muy olvidado.

Oren Conmigo todos los días y construyan las bases de esta Nueva Humanidad que debe nacer
primero en sus corazones, para que después se pueda expresar y manifestar para el nuevo
tiempo de la humanidad.

Hoy Mis ángeles bendicen sus cabezas para que ingrese el Espíritu de Dios y Su Sacra Bendición.

Hoy Mi mano toca sus corazones para que se puedan curar y sanar y renacer en el perdón y la
reconciliación. Porque el amor queridos hijos, es mayor y más fuerte que el pecado, el pecado es
ilusión y perdición para las almas.

El Amor de Dios los renueva.

El Amor de Mi Hijo los sana y los redime.

Mi Amor Inmaculado los eleva al corazón del Padre Celestial.

Hoy escribo en sus almas una nueva historia de Luz que deberá ser cuidada por cada uno de
ustedes; así, en el juicio final, queridos hijos, darán testimonio de lo que han recibido de Mi
Corazón Sacratísimo.

Yo los amo y les digo las cosas por amor y verdad, para que puedan crecer en consciencia y en
adultez, la adultez del espíritu.

Les agradezco queridos hijos porque hoy hayan llegado aquí, a este Centro Mariano, no solo para
honrarme, sino para encontrarme en sus corazones, porque quien Me llama, Me encuentra; una
Madre del Cielo nunca olvida a sus hijos.

Lleven estampados en sus pechos el escudo del Arcángel Miguel y sustenten la poderosa espada
de la oración para los tiempos críticos.

Sepan que sus familias también deben renovarse y encontrar el camino hacia Cristo, hacia la
redención y la paz.
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No esperen resultados semejantes en sus seres queridos, solo oren por cada una de sus almas
hermanas para que Yo me pueda aproximar y auxiliarlos en la hora indicada.

Mi Rosario de Luz ora por ustedes.

La Madre Universal los congrega, en Adoración a Cristo, Nuestro Señor.

Mientras Me elevo al Cielo, queridos hijos, escucharé sus voces cantando a Dios, el Creador y
agradezco desde ahora y antes de tiempo, la ayuda de todos los peregrinos y devotos, para que
Mis Planes de Paz se cumplan no solo en América, sino también en Europa.

Porque sepan, queridos hijos, que el Corazón de Lys, debe seguir pulsando en los corazones
europeos; ellos también deben tener la Gracia y la oportunidad de concretar el Plan de Dios y la
ayuda fraterna y la cooperación entre hermanos lo podrá conseguir.

En cada pedido que Yo hago, simple o difícil que parezca, existe el Propósito de Dios que
finalmente es comprendido, después de que es realizado.

Amen las cosas del Cielo sin antes conocerlas, así serán humildes en la verdad y el bien.

Los amo y les agradezco por responder a Mi Llamado.

Bendigo a todos los presentes y a todos los que acompañaron este encuentro durante Mayo.

Mi peregrinar sigue para Argentina, pues Mis amados hijos también recibirán de Cristo la
bendición celestial y la Gracia de seguir adelante, pase lo que pase.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Cantemos:

"Somos hijos de María…"

 

 

Fray Elías del Sagrado Corazón:

Hermanos, para terminar este encuentro tan especial con María esta noche, queríamos 
contarles brevemente cómo fue la Aparición y también la consagración de los Hijos de
María, pues sentimos que cada vez que se consagra un nuevo hijo y una nueva alma
asume un voto con María un compromiso, Ella va profundizando en la tarea espiritual de
esas consciencias.

Primero, agradecer la adhesión y la unión que todos tuvieron, la concentración posible,
para lo que María estaba revelando hoy, que fue bien importante. Ella decía que era una
información, un conocimiento complementario a los que escuchamos hoy al principio de la
transmisión y después, durante el trabajo del mensaje, cuando ella iba transmitiendo las
palabras.

Por ejemplo, cuando habló de Moisés, Ella citaba pasajes de la vida de Moisés y del
pueblo del desierto y todo lo que ellos fueron viviendo cuando fueron llamados por Dios a
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vivir ese proyecto del Padre, en aquel tiempo.

Y a medida que María iba hablando, iba mostrando a Su lado como una pantalla, como si
fuera una tela, una pantalla; iba mostrando todo lo que fue sucediendo en aquel tiempo y
todos los códigos crísticos positivos del Amor que fueron siendo alcanzados no solamente
por Moisés, sino también por todos aquellos que lo siguieron en aquel momento.

Y a través de eso, María fue haciendo un puente de Luz, uniendo esa historia con la
historia de hoy, con todo lo que Ella vino hablando como instrucción en los últimos ocho
años y todo lo que ha ido preparando dentro de nosotros y también a través de nuestro
trabajo de oración, el que hemos asumido ya hace algunos años como consciencia grupal.

Al final, Ella llamó a los Hijos de María para consagrar, que también dice que forman parte
de ese Proyecto de Dios, de ese Pensamiento Único que quiere manifestar Su Amor en la
humanidad, en este momento crítico del planeta.

Y mientras María los iba consagrando, iba dirigiendo Sus palabras para los hermanos que
hoy se consagraron. En cierto momento, Ella revela, digamos así, el alma de cada uno de
ellos; el alma de cada uno de los que se consagraron se presenta delante de María para
vivir esa consagración. Y en consecuencia, el espíritu profundo de cada uno de esos seres.

Entonces María hace la consagración, le pide a los ángeles que bendigan primero a esos
hermanos y después desciende un poco donde hoy aparecía aquí, en la Casa de Oración,
bien cerca de ellos para hacerles la bendición, imponiendo Su mano santísima sobre el
corazón de cada uno de ellos.

Y allí Ella purifica, limpia, sana, cura, restaura e ilumina, creando una nueva historia en la
vida de cada uno de ellos.

Dejamos esto para ustedes, para que podamos unirnos y comprender que la tarea de
María en este momento, en este ciclo es bien profunda y que la oportunidad que cada uno
de nosotros recibe a pesar de las deudas que tenemos es única, y que Ella con todo Su
Amor y con toda Su Gracia nos libera del pasado y nos renueva para caminar en Cristo.

 

Madre María Shimani de Montserrat:

Todas estas Gracias que recibimos de Nuestra Señora es algo que nosotros vamos a tener
que cuidar con mucho esfuerzo, sabiendo que cada día vamos a construir una vida nueva
gracias a Su Purísima Misericordia.

Nosotros les agradecemos por habernos acompañado, enviamos desde Aurora un abrazo
de Cura para todo este planeta.

¡Gracias Señor por cuanto nos das!


